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Folio N"6
Concejo Municipio de San Jac:rrto

Acta N'05/23

En San Jacinto , el dia 6 de marzo de 2023 , sierdo la hora 19:00 ei alcalde

convoca a sesion orclinaria con 1os siguientes integra:rtes : Alcalde Cristian Fermro,

concejales : Yanina Curbelo, Javier Garcia, Silvia Rodriguez, Giovana Curbeic ,

Adriana Gonzalez , Nicolas Cabrera

Orden del dia

1) Resoluciones de fondcs, rencvaciol de fcndo pem, rendicion de cuentas,

estomo , Eansposiciones, etc

2) Se trata nuevamen:e ei tema de consen'atorio

3i Beatriz Garcia solicila colaboracion para la segunda edicion de ?orlera Abierta

4) Cristina Garro presenta proyecto para dictar clases de zumba

5) Donaciones a Escuelas
6) hechos suedidos en camavai.

Resoluciones

1)

2)
Se aprueba , se realieen las resoluciones correspondientes

Se relon.ra ei tema del conser,/aloro y 1a donacion solicitada por el mis;lro , tal

como se defi::io en la pasada reunion se tiene a la vista 1a carta de sollcitud

presentada el año pasado , vieado que el pasado año se solicito 540000

men.uale, . a esto se le s:lma el prestámo de ins'alaciones ta:)to como salones y

baños , lo cual a"gut 
"*pa..rro,l 

1es permitia tener en el conservatorio 6* niños

y niñaÁ, en este uño t. pt"t"nd" por pafie de los mismos la donacion de

i60oo0 puru menos niños, en virtud de lc antes expuesto el conceio decide

citar a lás responsables para qle realicen ula rendicion de ctentas , saber cr:al

es el destino y hacia donde va el conseruatorio y ios niflos que en el parlicipan,

se solicilara mejoras en la renCicior.r de gastús mensuaies y sepretelde por

parte de1 muaieipio tener mas control y paficipacion en el conservatorio , todo

es;o se pretende realizar en estas proximas semanas Aprobado 5 en 5

\¡ista la solicituti presentada por la Sra. Beatriz Garcia para realizar por

segundo año el evento Portera Abierla , ei cual permiti:a colaborar con 2

inlitrciones como son los boml:,eros voluntarios y el $ilpo scout San jacínto ,

el concejo decide colaborar con contratacion de baños quimicos , cotle de

pasto en el predio,cháta para escenario, ademas de realizar 1as gestiones

perinenetes segun se soliclta en la nota y 1a colaboracion con un afiista

..Aprobaclo 5 en 5,

:l)
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4) En cuanto a la solciutd presenlada po:la Sra Cristina Garro pa:a e1 dictado de

clases de zumba, se resuleve po: pade Cel concejo comunicarle que debe

presentarse a fcs llamados que :ealice el Gobiemo departameltal Aprobado 5

en5.
5) En viñud del comienzo del año lectivo para la escuelas publicas peltenecientes

a nuestro rlunicipio el concejo decide planiñear y reaiizar 1as donaciones a las

mismas sin necesidaC de que presenten nota de solicitnd des:inando la suma de

$5000 anuaies tal y col.to se viene hacielrdo desde años anteriores , se }rara e1

relevamiento de cuartas y cuales eseuelas solicitat para realziaur resoluciones

y posterior translerencia de donacion. Aprobado 5 ea 5

6) Én cuanto a 1o del Camaval se realiza una puesta a punao en cuanto a 1os

hechos de da cueni: de que ios incidertes fueron l:ego de termiada la actividad

planificata por el Municipio y los grupos que trabajeron ese dia Se deja el

"l*o 
y 

"" 
decide por parte del ccncejo que las actividades de escenario de

calidás apuntanclo a la lamilia , por oto lado eI24 y 3l de diciemhre no se dara

autorizaiion para realziar nr.rgu: tipo de actividad o evento en la paeatonal de

generarse algo e! Ministerio dei Inlerior deberia actuar velando por la

seguridad plblica . Aprotrado 5 em 5
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